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Для меня это была вторая Летняя Школа. Первой была ЛШ-2007, два года назад. 
Если сравнивать эти две школы, то, нынешняя была более массовой, программа была 

разнообразнее, но при этом докладчиков, как мне показалось, было меньше. 
Понравилась атмосфера – я бы назвал ее достаточно безопасной для того, чтобы 

участникам можно было предъявить не только свою «парадную» сторону, но и изнаночную. 
Характерно, что по результатам общего тайного голосования лучший доклад был у 
Ю.Л.Бердниковой, которая подробно рассказала о своей неудаче при работе 
с нарциссическим клиентом. 

Из других докладов отмечу работы О.С.Сахновской, С.Рождественского, Е.И.Васильевой 
(Замфир). 

Свежую струю в работу Школы в конце второго дня внес «тренинг с там-тамами» - участники 
конференции барабанили самозабвенно и самоотверженно, за что отдельное 
спасибо М.М.Решетникову. 

На конференции было принято важное политическое решение о преобразовании ранее 
самостоятельной организации НФП в структуру, подчиненную ЕКПП – теперь это «НФП-ЕКПП-
Россия». Решение о преобразовании было принято в рамках вполне демократичной 
процедуры в атмосфере довольно острой дискуссии. В организации процедуры обсуждения и 
принятия решения в очередной раз сильным игроком показал себя Президент ЕКПП 
М.М.Решетников. Отдельная тема - «раздача слонов» (званий ЕКПП) по программе Grand-
Parenting'а пока оставляет много вопросов, ответы на которые даст только время. 

Если говорить о резервах дальнейшего повышения уровня Летних школ, то к ним бы я отнес 
проведение групповых супервизий. Полагаю, что (излишне) большое количество очень по-
разному подготовленных участников групп и не всегда согласованные действия супервизоров 
заметили многие участники ЛШ-09. 
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